

Féchain

Le kid stadium

Un stade en kit pour les kids

► A l'initiative de la municipalité et du Féchain-Athlétique-club, sur le parking communal, mardi dernier, les jeunes du village et des environs pouvaient découvrir l'athlétisme sur un mini stade prêté par la ligue Nord-Pas-de-Calais. Le kid stadium est un stade itinérant, monté en moins d'une heure, mis à disposition des écoles, des clubs, des communes. Son but est de sensibiliser les plus jeunes aux disciplines de l'athlétisme : course de vitesse, haies, lancer, sauts en hauteur, en longueur, à la perche, ... De nombreux enfants et ados étaient venus pour cette action d'animation encadrée par Francis Poulain, Christophe Minol, Franck Legrand, Sylvain Charlet et Rachida Hamichi.



Les jeunes athlètes ont réalisé des prouesses